

# 山崎先輩と菅野先輩が米国留学!! 激励会開催!!

今年の3月に卒業した男子バスケットボール部の山崎一渉(いぶ)先輩と菅野ブルース先輩の両名が、このほど米国への留学が決定したことから、今後の活躍を期待して、全校で激励会を開きました。

山崎先輩はNCAA 1部の大学でもあるバージニア州のラドフォード大学に、菅野先輩はアイオワ州のエルスワースコミュニティカレッジに進学します。



岡校長先生の挨拶

140メモリアル創志Plazaにて

本日は僕たちのために、このような素晴らしい会を開いていただき、本当にありがとうございます。



自分たちが目標の進路を叶えることができたのも、ここにいる皆さんの温かい応援とたくさんのサポートのおかげです。自分が3年間明成高校で学んだことを通して在校生の皆さんに伝えたいことは、今を大切にしてほしいということです。

自分は高校3年生の頃、チームとして、個人として、目標であった日本一という目標を叶えることができませんでした。当時は自分なりにできることをすべてやってきたつもりでしたが、それもまだまだ足りていませんでした。

目標が達成できない限り、悔いは残ると思います。「つらいのは一瞬、後悔は一生」という思いを持って、今を大切に、自分の目標に向かって精一杯頑張ってください。

自分もアメリカに行って、幾度となく壁にぶつかり、挫折を繰り返すと思いますが、3年間明成高校で学んだことを胸に刻み、日本人らしい謙虚な心で、お世話になった皆さんの方々に恩を返せるように、目の前のことから精一杯頑張っていきたいと思います。

本日は本当にありがとうございました。(山崎 一渉)

今日はこのような会を開いていただき、ありがとうございます。

僕はアイオワ州にあるエルスワース・コミュニティカレッジに進学することが決まりました。

アメリカに進学するという夢を実現させてくれた朴澤理事長、佐藤久夫監督、高橋陽介トレーナー、また英語の勉強を助けてくれた仙台大学や明成高校の先生方には、とても感謝しています。

明成高校在学中にもたくさんの支援をしていただきました。この恩に報いるためにも、アメリカで活躍して、1年でNCAA1部の大学に編入できるように、そしてNBA選手になるという夢を叶えるために頑張りたいと思います。

今日は本当にありがとうございました。

今後も応援よろしくをお願いします。

(菅野ブルース)





朴澤理事長激励の言葉



朴澤理事長からは激励の言葉の中で、八村塁先輩のゴンザガ大、山崎先輩のラドフォード大、菅野先輩のエルスワースカレッジの位置関係について、右の図を投影しながら、解説していただきました。



男子バスケット部の後輩に囲まれて



立花生徒会長の挨拶



生徒代表と一緒に



スポーツ創志科3年生とともに



左) 菅野先輩, 右) 山崎先輩



「仙台放送ニュース  
チャンネル」から

夢はNBA選手

明成高卒バスケ

山崎・菅野両選手

米大学へ

(22/06/10 19:43)

